

Zeil vor Herkulesaufgabe im Pokal

Am kommenden Wochenende kommt es zur Begegnung in der 3. Runde des DKBC-Pokals zwischen dem 1. SKK Gut Holz Zeil und dem klassenhöheren Team von Olympia Mörfelden, das aktuell als Tabellenführer der 2. Bundesliga nach Zeil reist. Die Partie wird am Samstag um 13:00 Uhr auf der Zeiler Sportkegelanlage ausgetragen und verspricht aus mehreren Gründen besondere Brisanz.

Mit Olympia Mörfelden gastiert ein traditionsreicher Kegelverein aus Hessen in Zeil, der sich über viele Jahre hinweg in den oberen Ligen des deutschen Kegelsports etabliert hat. Der Verein hat eine lange Geschichte und gehört zu den bekanntesten Namen im deutschen Kegelsport. Vier deutsche Meistertitel aus den Jahren 1985, 1986, 1987 und 1989, zwei Europapokalsiege 1987 und 1989 sowie der Gewinn des NBC-Cup 2008 stehen auf den Fahnen der Hessen. In der letzten Saison musste Olympia Mörfelden nach nur einer Saison den Abstieg aus der 1. Bundesliga hinnehmen. Aktuell steht Olympia Mörfelden in der 2. Bundesliga ungeschlagen mit 12:0 Punkten auf dem Platz an der Sonne und verfolgt das klare Ziel, wieder in die höchste Liga des deutschen Kegelsports zurückzukehren. Mit einer konstanten Leistung und einem starken Team wollen sie die Saison nutzen, um den direkten Wiederaufstieg zu schaffen. Einer der Spieler der Hessen ist dabei Silvan Meinunger, der noch in der vergangenen Saison für den 1. SKK Gut Holz Zeil auf Kegeljagd ging und nun bei Olympia Mörfelden einen Platz im Zweitligakader einnimmt. Mit Pascal Jestädt haben die Hessen gar einen zweiten Spieler in ihren Reihen, der eine Zeiler Vergangenheit hat.



Silvan Meinunger (Mitte)
Foto: Olympia Mörfelden



Und auch auf Zeiler Seite trifft ein Spieler auf seinen ehemaligen Verein. Für Heiko Held, der in den Jahren 2010 bis 2017 das Trikot von Olympia Mörfelden trug, dürfte die Partie daher, wie auch für Silvan Meinunger auf der anderen Seite, alles andere als herkömmlich werden.

Für den 1.SKK Gut Holz Zeil wird es entscheidend sein, von Beginn an konzentriert und mit einer gewissen Portion Selbstvertrauen in die Partie zu gehen. In solchen K.O.-Spielen kann letztlich jeder einzelne Wurf entscheidend sein. Auch wenn Mörfelden als klarer Favorit gilt, hat der Pokal bekanntlich seine eigenen Gesetze. Zeil hat mit den bisherigen Siegen im Pokal bewiesen, dass man sich in dieser Wettbewerbssituation gut behaupten kann. Sollte die Mannschaft konzentriert und nervenstark spielen und das Publikum als zusätzlichen Antrieb nutzen, könnten sie für eine Überraschung sorgen. Olympia Mörfelden wird jedoch versuchen, früh die Kontrolle zu übernehmen, um das Spiel in geordnete Bahnen zu lenken, ihre Favoritenrolle zu unterstreichen und ins Achtelfinale einzuziehen.



Alle Fans, Anhänger und Kegelinteressierte, die nicht live vor Ort sein können, müssen sich das Spiel dennoch nicht entgehen lassen. Im Livestream auf YouTube ist die Partie zwischen dem 1.SKK Gut Holz

Zeil und Olympia Mörfelden live und in voller Länge zu sehen.